



REPRESENTACIÓN EN ESPAÑA

COMUNICADO DE PRENSA

Coronavirus: Nueva ronda de repatriaciones de ciudadanos de la UE gracias al Mecanismo de Protección Civil

La UE sigue ayudando a los Estados miembros de la UE a repatriar a sus ciudadanos atrapados en el extranjero por el aumento del número de restricciones en terceros países. A través del [Mecanismo de Protección Civil de la UE](#). Este fin de semana, Bélgica repatrió a 223 ciudadanos de la UE procedentes de Túnez. Alemania sigue organizando vuelos para repatriar a ciudadanos de la UE procedentes de Egipto, Marruecos, Túnez, Filipinas, Argentina y la República Dominicana. Aviones letones traerán a ciudadanos de la UE de Georgia, y Lituania repatriará a los europeos de Indonesia. Chequia organizará vuelos de repatriación desde Egipto, Vietnam y Filipinas. Polonia repatriará a ciudadanos de la UE desde Chad, Sudán, Nepal y Maldivas, y el Reino Unido va a traer a nacionales británicos y a ciudadanos de la UE procedentes de Perú. Desde el inicio de la epidemia el Mecanismo de Protección Civil de la UE ha facilitado la repatriación de 1.381 ciudadanos de la UE procedentes de Wuhan, Japón, Oakland, Marruecos y Túnez. El Alto Representante/Vicepresidente, Josep **Borrell**, y el comisario de Gestión de Crisis, Janez **Lenarčič**, están trabajando con el [Servicio Europeo de Acción Exterior](#) y con el [Centro de Coordinación de la Respuesta a Emergencias](#) para apoyar el rápido retorno de los ciudadanos de la UE procedentes de terceros países.

Contacto: [Equipo de prensa](#) de la Comisión Europea en España

También puedes encontrarnos en:



<http://ec.europa.eu/spain>



[@prensaCE](#) y [@comisioneuropea](#)



[@comisioneuropea](#)



[@comisioneuropea](#)



[/EspacioEuropa](#)



[RSS](#)